
議員名 件 名 要 旨 細 目

①条例について

②今年度の取り組みの考え方について

①専門家の知見について

②学校の防犯対策について

①整備事業について

②旧江戸川沿岸部について

③しおかぜ緑道について

３．中小企業の活性
化について

１．中小企業を支援する制度の
導入について

①取り組みについて

１．現状について １．３地区の現状について

２．舞浜三丁目地区について １．工事中止について

１．３月議会以降の取り組みについて

２．地区住民への対応について

３．法律の専門家への相談について

４．今後について

４．液状化対策の今後について １．現時点における市の考え方について

１．現状について １．現状に対する市の認識について

１．認識している課題について

２．取り組みについて

３．今後について １．方向性について

１．現状について １．市の認識について

２．安全・安心な公園について １．取り組みについて

１．進捗状況について

２．今後の課題について

１．進捗状況について

２．今後の課題について

１．進捗状況について

２．今後の課題について

１．進捗状況について

２．今後の課題について

１．進捗状況について

２．今後の課題について

１．進捗状況について

２．今後の課題について

１．進捗状況について

２．今後の課題について

１．進捗状況について

２．今後の課題について

１．歩車分離サイクル変更の経
緯について

１．変更の経緯について

１．現状について

２．自転車通行について

３．浦安市自転車安全利用推進員について

１．新浦安駅北側駐輪場の改善による歩道拡幅に
ついて

２．千葉県への要望について

平成30年第２回定例会一般質問のお知らせ

平成30年６月８日に招集されます第２回定例会における一般質問が、下記のとおり通告されましたのでお知ら
せいたします。

①
一
瀬
健
二

（質問方法：全て一問一答）

１．防犯の現状と考え方につい
て

２．子どもの見守り・防犯対策
について

２．健康推進のまち
づくりについて

１．ジョギングロード・ウォー
キングロードの整備について

１．防犯について

②
小
林
章
宏

（質問方法：全て一問一答）

１．市街地液状化対
策事業について

３．公園について

３．弁天二丁目地区について

２．特別養護老人
ホームについて ２．課題について

③
吉
村
啓
治

（質問方法：全て一問一答）

１．県に対する要望
事項の内、河川・港
湾について

１．境川河口部の水門及び排水
機場の設置について

５．第１期埋立護岸の在り方に
ついて

４．舞浜地区海岸整備事業の早
期完成について

３．境川水辺空間整備事業につ
いて

２．三番瀬護岸の開放について

２．県に対する要望
事項の内、県道の適
正な維持管理と機能
確保について

１．歩道拡幅について

２．自転車の通行環境の整備に
ついて

３．バスベイの設置について

２．歩車分離交差点の安全性確
保について

３．今川橋付近及び
新浦安駅北側交差点
信号機のサイクル変
更について

３．歩車分離交差点変更に伴う
改善について
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１．ストラップ型ヘルプマーク作成について

２．普及について

３．広報について

１．市の考えについて

２．本管未整備地区について

３．課題について

４．浄化槽及び汲み取りについて

５．下水道普及啓発事業について

６．補助について

１．混雑状況について

２．歩行者の安全の状況について

３．南口バスの滞留状態について

４．バス専用・優先レーンについて

１．現在の状況について

２．市の考えについて

３．信号設置要望と可能性について

１．現状について

２．課題について

１．受診率の現状について

２．死亡原因について

３．未受診者への対応について

１．疾病の現状把握について

２．課題について

３．高次脳機能障害について

４．脳ドック助成について

１．心のバリアフリー(手話言語条例)について

２．相談支援の充実について

３．地域生活支援拠点について

１．市運営のワークステーションについて

２．障害者年金改定に伴う影響について

３．住まいについて

４．就労支援について

１．歩行空間について

２．公園について

３．Wi-Fiについて

１．本市の対策について

２．初期集中支援について

３．地域を巻き込んだ施策について

１．現状と課題について

２．魅力ある職種について

３．啓発について

１．整備状況について

２．表示板について

３．意識啓発について

１．経緯について

２．利用者の声について

３．改善点について

１．検討状況について

２．課題について

３．自転車観光について

（質問方法：全て一問一答）

１．認知症対策について

④
芳
井
由
美

（質問方法：全て一問一答）

１．目に見えない困
難を抱える方が安心
して生活できる支援
について

１．ヘルプカード・ヘルプマー
クについて

３．新浦安駅南口周
辺について

４．信号の設置につ
いて

１．日の出保育園入口バス停前
交差点について

２．河川の水質保全
について

１．下水道事業について

５．小学校５・６年
生の放課後の居所に
ついて

１．児童育成クラブについて

１．混雑解消について

⑥
宮
坂
奈
緒

１．エイジフリー社
会について

２．シルバー人材センターにつ
いて

２．自転車の活用と
安全利用について

１．自転車道路について

３．レンタサイクルについて

２．歩車分離交差点について

⑤
末
益
隆
志

（質問方法：全て一問一答）

１．脳血管疾患と脳
ドック費用助成につ
いて

１．特定健康診査について

２．脳血管疾患について

３．街づくりについ
て

１．ユニバーサルな街について
（安心安全の観点から）

２．障がい者福祉計
画について

１．取り組みについて

２．計画の課題について
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１．整備内容とスケジュールについて

２．来園者増への市の対応について

２．混雑解消について １．舞浜駅ホーム延伸事業について

３．利便性向上について １．舞浜駅利用者と市民の利便性向上をめざして

１．市長が公約に掲げた思いについて

２．条例制定に向けた検討について

３．指定管理者制度
の検証について

１．検証結果について １．福祉施設の運用改善の方向について

１．予防給付から新総合事業へ
の移行について

１．実施後の状況と課題について

２．利用料について １．２割負担の影響と３割化への市の対応につい
て

３．保険料について １．減免制度について

１．ＢＰＯの取組について

２．ＲＰＡの取組について

３．マイナンバーカードの利活用について

１．人財育成について

２．人財戦略について

１．「地域コミュニティ」と「地域経済」の活性
化について

２．民間の取組について

３．連携の見える化について

１．大木化・老木化への対応について

２．歩道への根上りについて

①市長が示された都市間協調とはどのようなもの
を想定されているのか

②本市で必要とされる自治体連携とはどのような
ものか

①現況について

②政策効果について

①本市の認識について

②他市の事例を踏まえて本市を考える

①本市を来訪した外国人旅行者の状況把握

②インバウンド観光拡大の経済効果

③本市のこれまでの事業内容の効果

④市内のホテル増加への影響や見解

⑤今後の本市を来訪する外国人旅行者の見通し

⑥今後の取り組みについて

①導入へ至った背景

②今後の運用について

１．トイレ設置基準

２．管理についての周辺住民からの苦情、対応

１．検証結果

２．結論に至る経緯

１．見通し

２．これまでの対応

１．支払い済み額、予定額（舞浜、弁天、東野）

２．工事中止に伴う責任

４．入船保育園建替
について

１．周辺住民への説明 １．説明内容

３．緑あふれるまち
づくりについて

１．街路樹の整備について

２．地域の活力活用
と連携するまちづく
りについて

１．コミュニティポイント制度
について

⑩
広
瀬
明
子

（質問方法：全て一問一答）

３．市街地液状化対
策事業について

１．弁天地区

２．経費

１．市内屋外トイレ
の管理について

１．管理形態

２．音楽ホールにつ
いて

１．音楽ホール検証委員会

⑦
元
木
美
奈
子

（質問方法：全て一問一答）

２．自治基本条例に
ついて

１．条例の制定について

１．舞浜駅の利便性
向上と混雑解消につ
いて

１．東京ディズニーリゾートの
新施設整備計画について

⑧
中
村
理
香
子

（質問方法：初回総括２回目以降一問一答）

１．効率化で質の高
い行政サービスを提
供するための行政運
営について

１．業務の効率化について

２．人財育成と人財戦略につい
て

４．介護保険制度に
ついて

⑨
柳

毅
一
郎

（質問方法：全て一問一答）

①自治体連携につい
て

①本市の自治体連携の考え方

③日本版ＣＣＲＣについて

②インバウンド観光
について

①本市のインバウンド観光につ
いての見解

③下水道事業につい
て

①公営企業会計の導入について

②都県境にかける橋について
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１．交通量変化と影響について

２．渋滞予測について

３．対策について

１．歩車分離式交差点について

２．駐輪場について

１．ホテル送迎バス・観光バスの駐停車について

２．送迎車両によるバス停付近の混雑について

３．大型車対策について

１．民間事業者・ＮＰＯの利用について

２．公共施設内での飲食物販サービス提供につい
て

３．民間イベント利用について

１．現状について

２．国・県の動向について

３．計画策定の意義について

１．他自治体の取り組みについて

２．計画、目標の策定について

１．ＪＲ新浦安駅アトレ口につ
いて

１．アトレ口の利用時間の拡大について

２．駐輪場の入り口について １．モナ駐輪場への動線について

１．現状について

２．今後の役割について

１．県との協議について

２．完成予想図について

３．新たな施設の導入について

３．今後のまちづくりについて １．新たな魅力づくりについての、市としての考
えについて

１．市内の既存保育園の現状と認可保育園の増設
について

２．入船保育園の整備計画について

１．配置状況と処遇改善について

２．給食調理員について

２．多様性を尊重す
る社会を推進する施
策について

１．課題解決のための施策につ
いて

１．パートナーシップ条例の創設について

１．子ども図書館について １．検討状況について

２．中央図書館について １．大規模改修工事について

３．司書について １．処遇改善について

４．学校図書の充実について １．蔵書について

１．検証結果について

２．社会的包摂の場としての役割について

３．オーケストラや劇団との連携について

１．雨水利用につい
て

１．雨水利用の意義について

２．今後の取り組みについて

２．市民利用のさら
なる利便性について

３．浦安市の新たな
魅力の創出について

１．観光コンベンション協会に
ついて

２．舞浜地区海岸整備事業につ
いて

⑬
美
勢
麻
里

（質問方法：全て一問一答）

１．保育園について １．待機児童解消について

２．職員配置について

４．音楽ホールにつ
いて

１．施設運営のあり方について

３．図書館について

⑪
水
野

実

（質問方法：全て一問一答）

２．若潮通りの交通
環境について

１．歩行者・自転車について

２．車両の駐停車について

３．公有地(施設)の
利活用について

１．利活用について

１．外環道開通に伴
う市内交通への影響
について

１．市内交通への影響について

⑫
芦
田
由
江

（質問方法：全て一問一答）


